

Учебная дисциплина	Введение в специальность	Introduction in Specialty
Автор учебной программы	Доцент кафедры радиационной химии и химико-фармацевтических технологий Сорокин В.Л.	Associate Professor of the Department of Radiation Chemistry and Chemical-Pharmaceutical Technologies Sorokin V.L.
Кафедра, реализующая обучение по учебной дисциплине	Кафедра радиационной химии и химико-фармацевтических технологий	Department of Radiation Chemistry and Chemical-Pharmaceutical Technologies
Семестр изучения	1	1
Трудоемкость дисциплины, з.е.	3	3
Количество аудиторных часов/общее количество часов	90 / 34	90 / 34
Форма промежуточной аттестации	зачет (устная форма)	Credit (oral form)
Описание (содержание) учебной дисциплины	Цель данной учебной дисциплины - — ознакомление студентов с выбранной специальностью, программой обучения, местом отдельных предметов в процессе освоения специальности, основными требованиями к профессиональной подготовке, ознакомление с основными понятиями и терминами в сфере обращения лекарственных средств, достижениями фармацевтической отрасли Республики Беларусь и достижениями БГУ в создании новых фармацевтических продуктов.	The purpose of this academic discipline is to familiarize students with the chosen specialty, the curriculum, the place of individual subjects in the process of mastering the specialty, the main requirements for professional training, familiarization with the basic concepts and terms in the field of circulation of medicines, the achievements of the pharmaceutical industry of the Republic of Belarus and the achievements of BSU in the creation of new pharmaceutical products.
Компетенции	Специализированные компетенции: демонстрировать базовые знания в области фармацевтической деятельности, необходимые для дальнейшего более глубокого изучения общих и специализированных курсов.	Specialized competencies: demonstrate basic knowledge in the field of pharmaceutical activities necessary for further in-depth study of general and specialized courses.
Результаты обучения:	В результате изучения учебной дисциплины студент должен знать: -основные понятия и определения, применяемые в сфере обращения лекарственных	As a result of studying the academic discipline, the student should know: -the basic concepts and definitions used in the field of circulation of medicines;

	средств; -основные этапы создания и исследования лекарственных соединений; -области будущей профессиональной деятельности выпускника; -фармацевтическое производство и фармацевтическую науку в Республике Беларусь; -основные этапы в истории развития фармацевтической химии. уметь: -использовать специализированные ресурсы в области фармацевтической деятельности для поиска научной литературы и других источников информации; -готовить рефераты, доклады, материалы к презентациям и уметь их представлять владеть: - навыками по использованию литературных источников библиотечного хранения, работе с компьютером и использованию интернет-ресурсов в подготовке и оформлении рефератов и презентаций. .	-the main stages of creation and research of medicinal compounds; -areas of future professional activity of the graduate; -pharmaceutical production and pharmaceutical science in the Republic of Belarus; -the main stages in the history of the development of pharmaceutical chemistry. be able to: -use specialized resources in the field of pharmaceutical activity to search for scientific literature and other sources of information; -prepare abstracts, reports, materials for presentations and be able to present them possess: skills in using: - literary sources of library storage, working with a computer and using Internet resources in the preparation and design of abstracts and presentations.